

ROUFFACH Solidarité

« Bouge ta planète »

L'association humanitaire CCFD-Terre Solidaire a organisé, dimanche dernier, 15 mars, à Rouffach, une nouvelle journée « Bouge ta planète ».

Comme chaque année, l'équipe locale du CCFD (Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement) se mobilise pour l'événement « Bouge ta planète ». Celui-ci se vit à l'échelle nationale et a pour thème, cette année, « Vivre ensemble ».

C'est pourquoi le CCFD a invité les enfants, les jeunes et les adultes du doyenné de Rouffach à venir en famille et à participer à ce temps de rencontre. La journée a débuté par une messe solidaire célébrée à l'église de Rouffach suivie d'un repas solidaire.

L'après-midi s'est poursuivi autour de différents jeux et animations proposés à chaque génération (enfants, jeunes et adultes) autour des thèmes abordés par le CCFD.

Le « Grand Jeu – Tous des Super Héros » (des Super Héros qui aident à améliorer le monde), devait permettre aux enfants de réfléchir sur les actions futures à mener, avec les adultes, pour un « meilleur Avenir (avenir) ».

C'était l'occasion, aussi, de demander leur avis pour savoir comment les enfants voudraient voir changer le monde !



Les enfants prêts à jouer au " Grand Jeu – Tous des Super Héros " PHOTO DNA (BK)

Fabienne Barthelemy et Emmanuelle Ehlinger, membres de l'EAP (Équipe d'Animation Pastorale de la Communauté de Paroisses de Rouffach – Notre Dame du Schauenberg), Astrid Scheidweiler et Marie Pic-

quart, de l'ACE (Action Catholique des Enfants, un mouvement chrétien qui est partenaire du CCFD), ont préparé l'après-midi.

Les jeunes, en préparation de leur confirmation, ont effec-

tué le service repas et la vaisselle.

Le thème de l'an prochain « Prendre le temps » a, déjà, été voté par les enfants au niveau national du CCFD. ■

B.K.